

## CIRCULAR ACLARATORIA No. 2

### PROCESO DE LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

#### No. LPN-AMC-PASVCFC-003/2021

#### **“CONSTRUCCIÓN DE OBRAS PARA LAS REDES DE DISTRIBUCIÓN DE LEJAMANÍ (LOTE No. 1) Y DE AJUTERIQUE (LOTE No. 2)”**

La Alcaldía Municipal de Comayagua, departamento de Comayagua, a todos los **oferentes precalificados**, que están interesados en participar y presentar su oferta en el Proceso de Licitación Pública Nacional para la **Construcción de Obras para las Redes de Distribución de Lejamaní (Lote No. 1) y Ajuterique (Lote No. 2)**; por este medio, comunica y hace de su conocimiento, la **CIRCULAR ACLARATORIA No. 2** de este proceso, misma que contiene las respuestas a la última ronda de consultas recibidas en tiempo y forma, dentro de la fecha límite establecida, por parte de los interesados en participar en este proceso. Dichas consultas se responden de la manera siguiente:

#### **Consulta No. 1:**

En el listado de cantidades valoradas, existen los ítems de suministro e instalación de accesorios, ¿para cada uno de ellos nos podrían proporcionar el listado de los insumos?

#### **Respuesta**

En el anexo 1 del Documento Base de Licitación, denominado “Especificaciones Técnicas de Construcción”, numeral 5.11 “Accesorios”, se encuentra el listado de accesorios detallado para cada una de las actividades de Accesorios en el Listado de Cantidades Valoradas, Adicionalmente se envió como anexo en archivo electrónico Excel a la Enmienda No. 1, favor sujetarse a lo indicado en dicho adjunto.

#### **Consulta No. 2:**

No identificamos otros insumos requeridos, como ser, pegamento, PVC, permatex, teflón, lija, ¿favor aclarar si el costo de dichos materiales en los ítems de accesorios o será pagado por aparte?

#### **Respuesta**

Todos los insumos necesarios para la colocación de la tubería se deberán incluir en la ficha de costos unitarios de “Instalación de tubería”.

En el caso de accesorios, EL CONTRATISTA deberá de estimar todos los materiales necesarios para la instalación dentro del listado de materiales según sus rendimientos en la línea de “Herramienta Menor”.

#### **Consulta No. 3:**

Al final de los cuadros en los que se desglosa el listado de accesorios, aparece un cuadro con los siguientes encabezados, Elemento, Casa y Costo, tal y como se muestra a continuación

ELEMENTO	CASA	COSTO
RED ALTA	613	
RED INTERMEDIA	786	
RED RURAL	238	
<b>TOTAL</b>	<b>1637</b>	

¿Este cuadro es informativo o es necesario colocarle costos, favor aclarar?

**Respuesta**

Dicho cuadro representa el resumen del número de conexiones domiciliarias por cada red de distribución, Dicho cuadro es de carácter informativo y para efectos de la presentación de ofertas no deberá completarse.

**Consulta No. 4:**

¿Favor aclarar si para cada lote, el número de residentes son 2?

**Respuesta**

Se requieren dos (2) ingenieros residentes por cada Lote con dedicación del 100% al proyecto, cada uno.

**Consulta No. 5:**

¿Favor aclarar para que personal se está solicitando CV?

**Respuesta**

El listado de personal por cada lote se encuentra en la Sección II "Datos de la Licitación", IAO 4.2, numerales 4 y 5. El oferente deberá presentar CV, para efectos de evaluación de su oferta del personal clave siguiente: a) Gerente de Proyecto, b) Ingenieros Residentes, c) Regente Ambiental d) Administrador, e) Topógrafo y f) Especialista Social.

Para la presentación de los CV, favor apegarse al Formulario No. 6 del Documento de Licitación y no olvidar adjuntar la copia de los títulos, diplomas y constancias que certifiquen la formación y experiencia de los profesionales propuestos. Si el oferente está interesado en participar en más de un lote, favor incluir un cuadro resumen detallando en qué Lote está proponiendo cada personal.

**Consulta No. 6:**

En la Sección II Datos de la Licitación DDL, IAO 1.1 habla del apoyo de las municipalidades y de las comunidades beneficiarias como contrapartida acordada en el marco del proyecto ¿Qué tipo de apoyo será?; ¿Se debe incluir el costo de mano de obra no clasificada (Peones y Ayudantes) o será parte de la contrapartida de los beneficiarios?

**Respuesta**

El aporte que se ha recibido hasta el momento por las comunidades y municipalidades ha sido monetario, por lo que para efectos de la preparación de las ofertas se deberá incluir todos los costos necesarios para el desarrollo de las actividades enumeradas en el listado de cantidades valoradas.

**Consulta No. 7:**

En el lote #1 Red de Distribución de Agua Potable Lejamani, en el módulo Sección de Cruce de Río, después de realizar la visita de campo en el sitio donde se realizará la obra. El desvío de la fuente de agua no está considerado en las cantidades y actividades ¿Cómo se incluirá ese costo ya que no aparecen en las actividades?

**Respuesta**

Esta actividad se planificó para realizarse durante época de verano, donde el caudal presente es muy inferior al que se ha observado al momento de la visita. Sin embargo, en caso de requerirse desvío de la fuente, deberá ser una actividad a negociar a través de Orden de Cambio durante la ejecución del contrato de obras.

**Consulta No. 8:**

La tubería que hay en existencia para ambos lotes; ¿proporcionar la marca y especificaciones de las mismas para no tener problema con el suministro de accesorios y tuberías ya que los accesorios de unas marcas no quedan en otras

**Respuesta**

Para la Red de Distribución de Agua Potable de Lejamani (Lote No. 1) el proveedor fue Mexichem Honduras S.A. de C.V., y las especificaciones son Tubería PVC para agua potable, fabricada bajo normativa de calidad ISO 9001 – 2008; Normativa ASTM D1784 para las resinas, ASTM D2241 para tuberías de presión en base SDR, el material cumple con la Norma ASTM D-1784.

Para la Red de Distribución de Agua Potable de Ajuterique (Lote No. 2) el proveedor fue PVC GERFOR Honduras S.A. de C.V., y las especificaciones son Tubería PVC para agua potable, fabricada bajo normativa de calidad ISO 9001 – 2008; Normativa ASTM D1784 Materia prima, ASTM D2122 Medición de dimensiones, ASTM D2241 Especificaciones del producto, ASTM D 2412 Prueba de Rigidez y Aplastamiento, ASTM D2152 Prueba de calidad de Extrusión (Inmersión), ASTM D2444 Prueba de Resistencia al Impacto, ASTM D2672 Especificación de Campana Junta Cementada, ASTM D1599 Prueba de Presión de rotura.

**Consulta No. 9:**

En la visita de campo se planteó por parte de los oferentes, las dificultades que existen en este momento, para la obtención de cotizaciones por parte de los proveedores, las cuales se tardan por diferentes motivos, incluidos la no existencia en el mercado nacional y el alza continúa de los mismos, esto causa atrasos en la preparación de las ofertas y el tiempo para la presentación de las mismas es bastante corto, por lo que se solicita una ampliación al tiempo de entrega de ofertas, por lo menos de una semana.

**Respuesta:**

Tal como se les explicó durante la visita de campo y como quedó plasmado en el acta respectiva, no contamos con holguras para ampliar dicho plazo, pues el plazo previsto de ejecución del proyecto está condicionado desde el Convenio de Financiamiento, por lo que no podremos conceder prórroga para la presentación de ofertas.

**Consulta No. 10**

En los listados de ofertas, no se encuentra el ítem de suministro e instalación de válvulas de compuerta de ½", para las conexiones, domiciliarias, tampoco está incluido en los listados correspondientes a Accesorios de conexiones domiciliarias, así mismo en los desgloses de oferta, también solo está la caja domiciliar. Aclarar si la conexión domiciliar no incluirá la Válvula de 1/2".

**Respuesta**

La Válvula de Compuerta de ½" no se incluirá en la Oferta ya que la misma se instalará una vez que cada Beneficiario realice los tramites de conexión en las Oficinas del Ente prestador de Servicios (Aguas de la Sierra de Montecillos).

Favor tomar nota de las aclaraciones anteriores, ya que las mismas pasan a formar parte integral del Documento del Proceso de Licitación.

Atentamente.

Comayagua, Comayagua, 12 de julio de 2021.



  
**CARLOS MIRANDA CANALES**  
Alcalde Municipal de Comayagua.